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 ロータリーソング 「奉 仕 の 理 想」
 ソングリーダー 片 岡 　 明  会  員

お客様
 塚原吉雄 様（ガバナー補佐 綾瀬春日ＲＣ）
 遁所好男 様

（ガバナー補佐幹事 綾瀬春日ＲＣ）

会長の時間 会  長   二 見 義 光

先週は、移動例会でしたが多くの会員の皆様に出
席をいただき、ありがとうございました。また、新
入会員候補としてゲストに参加をしていただき、と
ても意義ある移動例会となりました。
さて、先日の移動例会の前に臨時の理事会を開催
いたしました。その案件の一つとして地区高校生奨
学金の対象者についてご検討をいただき、概ね承諾
をいただいたところですが、その後、綾瀬西高校の
学校長から当クラブ宛に応募推薦書が正式に提出さ
れましたので報告をさせていただきます。
被推薦者につきましては、同校在学の１年生で、
地区高校生奨学金の資格に該当し、学業・課外活動・
交友関係も良好で人柄・性格にも問題なく学校長、
担当教諭からも強い推薦がございました。
これからの手続きですが、ガバナー補佐に申請し、
第４グループの会長幹事会において１名に絞り込み
がされます。当クラブとして強く推していきたいと
思います。

奨学生の義務としては、年２回以上のクラブ主催
オリエンテーションへの出席と報告書の提出で、例
会・行事の参加は会長判断となっていますが、正式
に奨学生に内定した場合は、例会にも出席をしてい
ただいて紹介をさせていただきます。
本日はガバナー補佐訪問となっています。本来で
あればガバナー補佐の卓話の後、例会を閉じてクラ
ブ協議会を開催するところですが、ガバナー補佐の
卓話にクラブ協議会を含めて実施させていただきま
すのでよろしくお願いいたします。

幹事報告 幹  事  細 谷 浩 之

◆ 地区大会実行委員長から地区大会に関する書類が
届いております。

◆ ガバナー、青少年奉仕委員長、ローターアクト委
員長の連名で「第１回地区アクターズミーティング」
への出席のお願いが来ております。
日　　時　９月７日（日）　14：00～17：00を予定
登録開始　13：30 ～
場　　所　藤沢市労働会館
登 録 料　1,000 円

◆ 例会変更のお知らせ
・藤沢北ロータリークラブ
10月17日（金） → 10月19日（日）地区大会に振替
10月31日（金） → 10月26日（日）
 湘南台ファンタジアへの出店に振替

・寒川ロータリークラブ
10月13日（月） → 10月12日（日）～14日（火）
 親睦移動例会「南三陸旅行」
10月20日（月） → 10月19日（日）地区大会に振替
 点鐘12：30



細 谷 浩 之 さん 塚原ガバナー補佐、本日よろし
くお願いします。
比留川政彦 さん やっと涼しくなりました。スマ
イル‼
廣 安 　 修 さん 敬老の日に自治会より「長寿祝」
を戴きました。㐂んでよいのか悲しむべきなのか
…？塚原ガバナー補佐、本日所用のため中座しま
すので、ご了承ください。
笠間正二郎 さん 塚原ガバナー補佐、本日は、宜
しくお願いします。
片 岡 　 明 さん 綾瀬市食協組合の懇親会に行っ
てきました。帰りに鈴保さんの卵を土産に戴きま
した。鈴木さんの明るい笑い顔が浮かんできまし
た。
笠 間 博 幸 さん 塚原ガバナー補佐、本日の卓話
よろしくお願い致します。
鈴 木 光 雄 さん 内孫小学校１年生がうまく自転
車に乗れる様になりました。スマイル。
露 木 泰 江 さん 紀先生ありがとうございまし
た。弟の手術無事終り、退院致しました。塚原ガ
バナー補佐、遁所補佐幹事、昨日、今日ご苦労様
です。
笠間治一郎 さん 敬老の日に、祖母の紀寿のお祝
い会を、子ども、孫、ひ孫が一同に会して行いま
した。本人も、とても喜び、お礼のあいさつまで
していました。さて、私はいくつまで、生きられ
るでしょうか。ガバナー補佐、塚原さん、本日は、
よろしくお願いいたします。
澁 谷 敏 夫 さん 源義家（八幡太郎）が「吹く風
をなこその関と思へども、道もせに散る山桜かな」
と詠んだ勿来関（古代の奥羽三関）へ行って来ま
して古を感じてしまいました。？塚原ガバナー補佐
本日は宜しくお願い致します。
豊 島 良 次 さん 塚原ガバナー補佐、遁所補佐幹
事、御指導よろしくお願い致します。15 日にエス
ティマが納車されたので早速娘夫婦とマゴ連れて
食事しながら初乗りして来ました。年寄の事故が
多いので気を付けます。
紀 　 　 孝 さん 塚原さん、よろしくお願い申し
上げます。

今回スマイル ￥ 16,000
累　計 ￥ 136,000

■卓話（内容別掲載） 

「事前のガバナー公式訪問について」

 塚 原 吉 雄   ガバナー補佐 

 横須賀芸術劇場
 ／メルキュールホテル横須賀

■出席委員会 廣 安 　 修   会  員
日 付 例会№ 会員数 適用数 出 席 出 席 Ｍ Ｕ 修 正 Ｍ Ｕ 確 定
9/3 1046 22 22 19 86.36% 0 86.36% 1 90.90%
9/10 1047 22 22 17 77.27% 1 81.81%
9/17 1048 22 22 19 86.36%
M.U. 露 木 泰 江（綾瀬ＲＣ）
 紀 孝（Ｅクラブ 9/16）
事前M.U. 安 藤 昌 信（地区セミナー）

■米山奨学委員会  豊 島 良 次  会員
①いよいよ来月は米山月間となります。皆様には寄
付のお願いと成りますがどうぞ御協力お願い致し
ます。
②９月 20 日・21 日と二日間の米山奨学生と学友と
ロータリアンの研修旅行が有り私も同行する事に
しました。
③ロータリーの友９月号 P．34 ～ P．35 にロータリー
米山記念奨学事業の基礎知識が紹介されており
ますので一読してください。

■親睦ゴルフ勝手幹事 鈴 木 光 雄   会員

先日９月８日地区大会親睦ゴルフ大会が湘南カン
トリークラブにて行われました。当クラブからは６
名の選手が参加しました。結果は、安藤選手 34 位、
豊島選手 72 位、遁所選手 84 位、塚原選手 121 位、
細谷選手 143 位、鈴木 111 位でした。なお、全参加
者は 154 名でした。楽しい参加となりました。

■スマイル委員会 紀 孝   会  員

【お客様】
塚 原 吉 雄 様（ガバナー補佐・綾瀬春日ＲＣ） 
きょうは二週間後に迫りました渡辺ガバナー公式訪
問の前団として補佐幹事共々お伺い致しました。
と今迄第 4グル―プの各クラブにスマイルしまし
た。春日の会員の皆様の公式訪問への御協力宜し
くお願い致します。
遁 所 好 男 様（ガバナー補佐幹事・綾瀬春日ＲＣ） 
ガバナー補佐幹事を努めて次年度段階を含めて４
か月がたちました。色々と忙しいですが、楽しみ
ながら活動しています。様々な人達と出逢えるこ
とが何よりの楽しみです。

【会　員】
二 見 義 光 さん ガバナー補佐、補佐幹事ようこ
そいらっしゃいました。本日は、よろしくお願い
いたします。


